



Campo de Criptana

“ El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, pide a los castellanomanchegos su voto para cambiar el ciclo de la región: “Entre todos, con ilusión, fortaleza, estrategia, determinación y con Castilla-La Mancha en la cabeza y en el corazón”

Así lo ha señalado en el acto de inicio de la campaña electoral del PP-CLM, junto al candidato a la Alcaldía, Luis María Lorenzo, y la vicesecretaria de Políticas Sociales y Reto Demográfico del PP, Carmen Fúnez, donde ha pedido a todo el partido que en los próximos 15 días sigan recorriendo cada pueblo y hablando con todos los castellanomanchegos para trasladarles que el “cambio ha comenzado, que es imparable”. “La región está llena de gente emprendedora, inteligente, brillante, trabajadora, capaz, humilde, valiente y somos buena gente”. “En CLM hay talento de sobra, solo falta la determinación del Gobierno y eso es lo que vamos a traer a la región”. “Os propongo arrancar un cambio tan imparable y moderado como tranquilo. Propongo pasar página de una etapa que ha demostrado no ser útil para lo que necesita esta tierra y pasar página de aquellos que no han sabido sacar el potencial que tiene la Comunidad”.

“Yo quiero gobernar Castilla-La Mancha con todos y para todos, ya que unidos y juntos es como vamos a protagonizar este cambio, con los 2 millones de castellanomanchegos y de la mano de la sociedad civil, para que sea protagonista del presente y del futuro”. “Los vecinos de la región tenemos que pensar qué futuro queremos ser y soñar con la Castilla-La Mancha en la que queremos vivir”. “Alcancemos juntos este reto, que no es llegar al Gobierno, es cambiar el ciclo de la región, porque vamos a ganar las elecciones juntos, entre todos para cambiar Castilla-La Mancha, ya que es la mejor forma de cambiar España”.

